Où en est l'Algérie? De la décolonisation à nos jours quelle a été son évolution politique, sociale et culturelle? Continuité ou rupture, que signifie pour elle la mort de Houari Boumediène? C'est à ces questions que voudrait répondre cet ouvrage, fruit de plusieurs années de réflexion et de recherche, aboutissement de toute une série d'études et d'investigations. Un livre qui dégage tant les aspects positifs de la voie algérienne que les erreurs inhérentes à tout processus de développement.

Un ouvrage de base sur la réalité algérienne d'hier et d'aujourd'hui.

Mohamed Dahmani, docteur en sciences économiques et sociales de l'Université de Paris, s'est spécialisé dans les problèmes de développement en général et de l'Afrique du Nord en particulier. Universitaire et chercheur, il a réalisé de nombreuses études socio-économiques sur le Maghreb et consacré sa thèse de doctorat d'Etat à l'industrialisation des ressources naturelles de cette partie du continent africain.